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An die  

Stadtverordnetenversammlung  

 
 
Betr.: Antrag der SPD-Fraktion vom 13.03.2022 

Keine Anpassung der Zuschussrichtlinien für die Vereine sowie der 
Pachtregelungen für Vereinsgelände zu deren Lasten 

 
 
Bezug: ./. 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Die Stadt verzichtet auf Anpassungen an den Zuschussrichtlinien für Vereine die sich negativ 
auf das Volumen des Umfangs der Förderungen auswirken würden. 
 
Die Stadt verzichtet weiterhin auf die Erhebung von Pachten für von Vereinen genutzten 
Flächen. 
 
Begründung: 
 
Die Vereine in unserer Stadt leisten einen unschätzbaren Dienst für unser Gemeinwesen. Die 
aktuelle Situation stellt die Vereine vor große Herausforderungen. Die allgemeinen 
Einschränkungen in der Pandemie wirken sich in vielen Vereinen durch einen Rückgang von 
Mitgliedern und damit einhergehend durch einen Rückgang von ehrenamtlichen Engagement 
aus. Die jetzt für bereits jeden spürbare Inflation wird ihre Spuren auch in den Budgets der 
Vereine hinterlassen. Um unseren Vereinen Ihre wichtige Arbeit nicht unnötig zu erschweren 
sollte die Stadt auf jede Maßnahme verzichten die zu einer Reduzierung der Unterstützung der 
Vereine führen würde. 
 
 
 
Alexander Best 
Fraktionsvorsitzender 

Mörfelden-Walldorf, 14.03.2022 
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